
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

博多警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年１１月２５日（月）午後４時３０分 から 

 令和６年１１月２５日（月）午後５時４５分 まで 

 

  

 
開 催 場 所         福岡県警察本部 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１１名 

 

  

  

 

警 察 署        署長、地域管理官、交通管理官、事務局 
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【会長挨拶（要旨）】 

○ 一年は早いもので、今年も残り一カ月余りとなった。 

○ 来春には任期満了で６名の委員が退任となるので、この顔ぶれでの会議は今

回を入れて残り２回である。 

○ 本日の議題を楽しみにしていたので、有意義な会議となるようご協力をお願

いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日もお忙しい中お集まりいただき感謝申し上げる。 

○ 本日の議題は「１１０番の仕組み、交通管制センターの役割等について」であ

る。 

○ 昨年中、博多警察署が受理した１１０番件数は、全国で４番目に多い件数と

なっているが、警察としては１１０番受理件数が減少していく方が望ましい。 

○ 博多警察署が一丸となり各種治安対策に努め、１１０番受理件数や刑法犯認

知件数を１件でも減らして行きたいと考えているので、今後も委員の皆様方の

ご協力をお願いする。 

 

【報告事項等】 

○ １１０番の仕組み、交通管制センターの役割等について（広報課、地域管理

官、交通管理官） 

○ 通信指令室・交通管制センターの視察（広報課、地域管理官、交通管理官） 
 

【質疑応答等】 

○ 委員から、「最近、知人が１１０番通報し、私も途中からその場に駆け付けた

ということがあったが、その際、博多警察署員の迅速かつ適切な対応を目の当

たりにして、何かあったときに頼りになるのは警察であると大変心強く感じ

た。」旨の意見があった。 
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○ 委員から、「他県に行った際に、もめごとを見かけたので１１０番通報しよう

と思ったが、実際に自分が通報するとなると本当に通報して良いものか迷って

しまい、しばらく迷った後に通報したということがあった。」旨の発言があり、

署長から、「なかなか１１０番通報しにくいと思うが、何かあった時には躊躇す

ることなく通報してもらいたい。」旨の回答があった。 

○ 委員から、「少年に関する事件で他県警に呼び出され金銭的にも時間的にも負

担であったという話を聞いたが、他県警にまで行かなくてはならないのか。」旨

の質疑があり、署長から、「一般論として、ある人物が何らかの犯罪に関わって

いる疑いがあり、警察で任意事件として捜査している過程で、必要があればその

人物が県外居住であったとしても呼び出すことはあり得る。」旨の回答があっ

た。 

 


